

De : Graziella Melchior <Graziella.Melchior@assemblee-nationale.fr>
À : francoisemorizur@netcourrier.com <francoisemorizur@netcourrier.com>
Sujet : Position de la France au Chili
Date : 03/12/2019 15:07:19 Europe/Paris

Madame, Monsieur,

Vous aviez appelé ma permanence pour comprendre la position de la France au Chili. Je me suis rapprochée du Ministre des Affaires Etrangères qui m'a apporté les éléments suivants :

Concernant l'appui des forces chiliennes, je vous confirme que cela n'est absolument pas le cas. L'ambassade du Chili ne dispose pas d'un attaché de sécurité intérieure ; l'attaché de sécurité intérieure de l'ambassade de France en Argentine, compétent pour le Chili, effectue donc des déplacements réguliers dans ce pays pour entretenir la coopération existante entre la France et le Chili dans le domaine de la sécurité.

C'est dans ce cadre que l'attaché de sécurité intérieure de notre ambassade en Argentine s'est rendu au Chili la semaine dernière pour le suivi régulier de la coopération de la France avec le ministère de l'intérieur chilien qui porte sur la lutte contre le trafic de stupéfiants et la sécurité civile dans les zones de montagne. Ce suivi a eu lieu comme prévu.

Aussi, nous ne conduisons avec le Chili aucune coopération dans le domaine du maintien de l'ordre et n'avons pas de projets engagés dans ce cadre et à l'ordre.

Souhaitant que ces éléments concernant la position de la France au Chili vous rassure,

Bien à vous,

Graziella Melchior

Députée de la 5e circonscription du Finistère

54 quai de Léon, 29800 Landerneau

02 29 63 92 41

101 Rue de l'Université, 75012 Paris

01 40 63 74 81